

A Rome, l'enthousiasme des Jeunes



Depuis hier, les milliers de jeunes du monde entier sont arrivés à Rome pour leur Jubilé qui se déroulera durant toute la semaine. Et, en ce mardi soir, beau début avec la messe d'ouverture célébrée sur la place Saint Pierre. Impressionnante assemblée joyeuse, fervente avec les drapeaux de tous pays s'agitant, représentant les 146 pays présents.

Ambiance des JMJ rappelant les dernières à Lisbonne au Portugal en 2023, et celles lors du Grand Jubilé en 2000. Rappelons que les premières JMJ eurent lieu en 1985 et celles, inoubliables de Paris en 1997 avec les baptêmes de dix jeunes des cinq continents. Ayant eu la joie de participer à ces rassemblements inouïs, j'ai suivi avec émotion grâce à la Télévision la célébration qui ouvrait ce Jubilé des Jeunes.

Ces moments de rencontres sont des temps forts de prière et de formation. Et ce fut le début de cette réflexion avec le pape qui a accueilli aujourd'hui 600 jeunes, en majorité français, ayant été récemment baptisés. Léon XIV les a exhortés à poursuivre leur chemin de foi.

La célébration de ce jour était belle, avec des jeunes à l'écoute participant avec les chants de Taizé. Mgr Fisichella, responsable à Rome de ces rassemblements de jeunes, présidait la messe, entourés d'évêques du monde entier et de milliers de prêtres, jeunes pour la plupart. Dans son homélie en la fête de Sainte Marthe, il a médité sur l'exemple de cette femme donnée au service en soulignant que Marie avait choisi la meilleure part, celle de l'écoute du Seigneur.

Les images de cette messe par KTO permettaient de participer à ce grand moment, en nous réjouissant d'apercevoir plusieurs évêques français et une délégation de...Tahiti !

Puis, surprise à la fin de la célébration : le pape est venu saluer les jeunes. Traversant la place dans la papamobile, Léon XIV était visiblement heureux de l'enthousiasme de ces jeunes. Au terme, dans un bref message improvisé, il leur a dit qu'ils étaient l'espérance. Et il leur a fixé rendez-vous à Tor Vergata, immense espace où près d'un million de fidèles seront réunis samedi pour la veillée et dimanche pour la messe de clôture de ce Jubilé des Jeunes.

Dans les jours qui viennent, les jeunes participeront à des célébrations, des adorations, entendront des témoignages et participeront vendredi à la journée pénitentielle au Circo Massimo où ils pourront recevoir le pardon du Seigneur des centaines de prêtres présents.

Les médias ont déjà présenté ce Jubilé des Jeunes. Ils ne manqueront pas d'en donner des échos, notamment ce week-end avec la présence du pape Léon samedi et dimanche.

Enfin, pour terminer, quelques infos. 20.000 français participent à l'évènement dont des centaines de jeunes des cités de la région parisienne. Le diocèse de Saint Etienne est présent par une délégation, dont deux jeunes de la paroisse Saint Marcellin en Pilat, Mathilde et Pierre !

Unissons-nous à ces jeunes et à leur enthousiasme !

+ JY Riocreux